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１ ７番 １．防災計画について 町  　 長

中村　末子 ①防災計画の概要骨子はまとまったのか。 教　育　長

②5月27日の津波避難訓練について。

③行政事務連絡員、地区担当職員、教育関係との連携はどうなるのか。

④防災無線の防衛省協議はどこまで進捗しているか。

⑤個人情報保護法解除についてどの段階で行うのか。

⑥電柱に標高表示があるが、ここまでくれば大丈夫である標高表示が必要と考えるが。

⑦地域ごとの避難場所確保はできないか。

２．子どもがにぎわうまちづくりの具体策について 町  　 長

①町長に考えられる具体策は何か。 教育委員長

②幼保事業の考え方について。 教　育　長

③教育委員会での毎月の検討課題として子育て支援はどのように協議されているのか。

④まちなか活性化事業と子育て支援の協議はなされているのか。

⑤花守山計画と子どもの交流は、どのように考えているのか。

３．めいりんの里運営について 町  　 長

①めいりんの里運営について、どのような問題点があると考えておられるのか。 農業委員会会長

②湿原、四季彩のむらとの連携について。

③農業委員会として、農用地との関連はどのようにとらえておられるのか。

④万歳亭の運営に関して町長以下他の株主の方々はどのように考えておられるのか。

２ 15番 １．町長の政治姿勢について 町  　 長

八代　輝幸 ①民主党政権に対し、どのようにお考えか伺う。

②今日までの達成状況と今後の政策実現へ向けての決意を伺う。

２．教員のメンタルヘルス対策の推進について 教　育　長

①本町における教員が、職場定着できるよう働きやすい、また安心して働ける職場環境の
改善や、先生方の負担軽減に対し、どのような取り組みを行っているのか伺う。

３．安心・安全なまちづくりについて 町  　 長

①災害時に機動力あるバイク隊について伺う。

②「消防活動二輪車（赤バイ）」の導入について伺う。

③「エリアメールの活用」について伺う。

３ 2番 １．５月２７日の防災訓練について 町  　 長

徳久　信義 ①新たな問題点は見えてきたのか。どのように総括されたのか。

２．高速道路の避難場所について 町  　 長

①どのように考えるか。

３．保育園の防災の取り組みについて 町  　 長

①防災訓練をどのように考えるか。

②園舎の耐震診断は。

③防災マニュアルは。

（３枚のうち１枚目）
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３ 2番 ４．指定避難場所について 町  　 長

徳久　信義 ①指定避難場所の設置基準は。

５．橋梁の耐震診断について 町  　 長

①耐震診断はどのように行われているのか。

６．瓦礫処理について（東日本大震災で発生） 町  　 長

①町長の見解は。

７．高鍋駅の跨線橋について 町  　 長

①跨線橋の撤去をどうかんがえるか。

４ 13番 １．有害鳥獣対策について 町  　 長

永友　良和 ①有害鳥獣駆除に関して農家から町への依頼はなかったのか伺います。

②駆除の進捗状況について伺います。

③電さくを設置した農家に対する補助金は県にはないのか伺います。

④補助金の内容はどのようなものか伺います。

⑤対象農家に対して補助はできないのか伺います。

⑥町外に畑がある人も補助は受けられるのか伺います。

２．南九州大学の土地利用について 町  　 長

①現在、南九州大学の学長あるいは事務長などと連携はとられているのか伺います。

②現在、高鍋の学内で講義を受けている学生がいるのか伺います。

③教育施設とみなさなくなった場合、固定資産税はとれないのか伺います。

④今後、土地利用に関するアイディアを募集する考えはないのか伺います。

３．町長の施政について 町  　 長

①自らの施政についてどのように評価されるのか伺います。

②次期町長選出馬についての考えと政策展望について伺います。

５ 11番 １．学校通学路の安全点検・安全確保対策について 教　育　長

青木　善明 ①集団登校時の交通事故の実態について。

②集団登校の通学路及びスクールゾーンの再点検について。

③交通安全教育の計画と実施について。

④学校通学路の安全確保対策について。

⑤学校支援地域本部事業との連携について。

２．道路（町道）の環境整備・安全管理対策について 町  　 長

①道路（通学路等）の環境整備・安全管理の把握について。

②公道へ個人の敷地から伸びた樹木等の対応について。

③行政指導対策の考え方について。

（３枚のうち２枚目）
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６ 8番 １．街路樹等の管理について 町  　 長

黒木　正建 ①椿や山茶花に大量のチャドクガの害虫が発生し、苦情が多く出ているが、定期的に消毒 教　育　長

ができないものか伺う。

②街路樹の下に低木の花木（ランタナ）が植えてある。通学児童にとって通行上障害となっ
ており、排除してほしいとの要望が多く出ているので伺う。

２．地震による水門樋管の安全性について 町  　 長

①宮田川水門も約50年を経過し、老朽化の為、新しく建て替えるが、他の水門はどうなのか
伺う。

３．高鍋東小学校運動場の夜間照明について 教　育　長

①前に提案したが、その後の進捗状況について伺う。

7 5番 １．高鍋町の活性化について 町  　 長

緒方　直樹 ①町人会設立について 教　育　長

　　　　現在の進捗状況と今後の展望について伺う。

②20年6月議会で人口増加の手段について質問したが、現在の状況と今後の方向性につ
いて伺う。

③古墳群周辺の保護に加え、古墳群と花守山を連携させ、町の活性化の一つとして活用
する予定はあるか伺う。

④誘致企業について

　　　　今の現状と今後の展望を伺う。

　　　　起業について考えがあるか伺う。

⑤公共施設の一部を集約する考えはないか伺う。

２．教育関係について 町  　 長

①町立図書館の整備について考えを伺う。 教　育　長

（３枚のうち３枚目）


